



教育目標(すすんで学び 思いやりのある たくましい子ども)

坂東太郎

伊勢崎市立坂東小学校 学校通信 令和3年3月23日(火)第23号 文責：校長 内藤

※「坂東太郎」は、坂東小ホームページ(校長室通信)でもカラー版でご覧になれます。

「いせさきGIGAAL(ギガール)スクール構想」の推進 ～伊勢崎市の学校教育の情報化が、各校の実態に応じて、段階的に 進められます～

学校に充電保管庫とタブレットが届きました



タブレットの充電保管庫



タブレットを入れた状態



キーボード付きタブレット

伊勢崎市では、令和2年6月に「伊勢崎市学校教育情報化推進計画」を策定しました。それに基づいて各学校では「いせさきGIGAAL(ギガール)スクール構想」が進められます。これは、「これまで積み上げてきた教育実践と最先端のICT環境を結び付けることで、誰一人取り残すことなく、一人一人に個別最適化された学習を実現し、自律的な学び手を育てていく」ものです。

具体的には、4年生以上の児童にはキーボード付きのタブレットが、3年生以下の児童にはキーボードなしのタブレットが渡されます。2月17日(水)には、タブレットの充電用の保管庫が19台、3月2日(火)には、タブレット249台が搬入されました。

新たな教育機器の導入により、新年度から少しずつその活用を進めて、子供たちの興味関心を高め、より主体的に学習に取り組めるようになればと考えます。学校では、学習への効果的な活用方法や管理の仕方などについて研修を重ねていきたいと思えます。

PTA会計で、音楽用「電子楽器(キーボード)」を 35台買っていただきました

新型コロナウイルス感染症予防のため、現在、音楽の授業では、飛沫が心配な鍵盤ハーモニカは使用していません。しかしながら、子供たちが鍵盤に触れて楽器演奏する機会が全くなくなってしまうのも困りますので、PTA役員の皆さんにお願いして、電子キーボードを買っていただきました。ピアノ、オルガン、ギター、シンセなど、いろいろな楽器の音色が出せたり、自動伴奏ができたり、ヘッドホンで聴きながら演奏したりできます。

来年度の音楽の授業で活用させていただきます。ありがとうございました。



5年生が使ってみました

坂東小の英語学習について ～学校評価の結果より～

今年度、英語学習が全ての学年で週2時間（1～4年は、週3回のモジュールを含む）行われました。1年を振り返り、児童のアンケート調査の回答や授業での学習状況等から、指導の成果が認められました。具体例では、4～6年生のアンケート調査で、次の項目について、いずれも80%を超える児童が「できた」「だいたいできた」と回答しました。

- 歌やチャンツをCDのリズムにあわせて歌ったり言ったりできた。
- 短い発表や会話を恥ずかしがらずにみんなに聞こえるように言うことができた。
- 自分の思ったことを英語で発表したり、仲間と伝え合ったりできて楽しかった。

今年度の成果を生かし、来年度はICTをさらに活用するなどして、児童が一層楽しく学び、目標とする力（知識や技能）や態度を身に付けられるようにしたいと考えます。

コロナ禍が解消され、以前のように保護者の皆さんが授業参観においでいただけるようになりましたら、ぜひ英語学習に意欲的に取り組む児童の様子をごらんください。

来年度1・2学期の主な行事予定について

令和3年度の主な行事予定です。今後の新型コロナウイルス感染状況により変更もあるかもしれませんが、現時点での計画としてお知らせいたします。

4月 7日（水）	新任式・始業式 入学式	7月 23日（金）～25日（日）	
5月 6日（木）	～三者面談（5日間）		5年臨海学校
5月 27日（木）	6年全国学力・学習状況調査	8月 25日（水）	2学期始業式
6月 2日（水）	～3日（木）6年修学旅行	10月 2日（土）	運動会
6月 18日（金）	2・4・6年、 なかよし・いずみ学級 授業参観	10月 11日（月）	引き渡し訓練
6月 22日（火）	1・3・5年 授業参観	11月 17日（水）	持久走大会
7月 20日（火）	1学期終業式	11月 22日（月）	～三者面談（5日間）
		12月 23日（木）	2学期終業式

大きな変更点についてお知らせします。

1 家庭訪問をやめて、5月の連休明けから三者面談をします。

ご家庭にうかがってお話をするよさもありますが、訪問計画の調整に時間がかかったり、時間通りに訪問できず、十分な話し合いができなかったりする場合があります。そこで、話し合いを充実させる意味でも、確実に話し合いの時間がとれる三者面談に変更します。

2 6年生の修学旅行は6月に実施予定です。

まだ、新型コロナウイルスの感染状況は心配されますが、仮に6月の実施が難しくなっても秋に移動させることができます。実施の機会を多くできるように考えました。

新6年生保護者の方を対象とした修学旅行の事前説明会を4月16日（金）午後3時30分～午後4時30分に坂東小学校の体育館で行います。

3 運動会は10月に開催します。

これまで市内の多くの小学校が9月中に実施していましたが、今年度は10月に実施した学校が大半でした。気候的にもよかったようです。9月は熱中症の危険や台風の心配もあります。そこで、来年度は多くの小学校が10月の開催を予定しています。

4月から児童の登校時間が8:15～8:30になります

すでに3月12日に連絡メールやホームページでお知らせしましたが、児童の登校時間を現状より遅くさせていただきます。新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、引き続き児童が教室に入る前の検温チェックが必要です。職員の勤務時間（8:15～16:45）にそった対応とさせていただきます。感染状況が収束して、検温チェックの必要もなくなりましたら、2学期以降は現状の時間に戻したいと考えます。

児童玄関が開くのが8:15となります。

職員の目の届かない早い時間に登校して、玄関前で待っている時間が長くなるように、児童の安心・安全のためにも、お子さんを適正な時間にご家庭から送り出していただけますよう、ご理解、ご協力をお願いいたします。



